

Уголовный процесс

ПРАКТИКА УСПЕШНОЙ ЗАЩИТЫ И ОБВИНЕНИЯ

№ 6 июнь 2018

Задачи адвоката на доследственной
стадии и в суде • с. 28

Как изменится подсудность уголовных дел
и правила передачи дела из одного суда
в другой • с. 23

Законно ли прилекать несовершеннолетних
для участия в ОРД • с. 20

Как наложить арест на криптовалюту • с. 55



Юрий Анатольевич Цветков, к. ю. н., заведующий кафедрой управления следственными органами и организации правоохранительной деятельности Академии СК России, федеральный судья в отставке

Обыски у адвокатов признаны незаконными

Обыски у адвокатов признаны незаконными / The searches of advocates are considered illegal

Цветков Ю.А., к. ю. н., заведующий кафедрой управления следственными органами и организации правоохранительной деятельности Академии Следственного комитета РФ, федеральный судья в отставке

Tsvetkov Yu.A., PhD in law, head of the department of the investigative bodies and law enforcement Academy of the investigative committee, a federal judge, retired
(e-mail: avtor@ugpr.ru)

Аннотация: по мнению автора, с внесением изменений в УПК адвокатские помещения могут стать неуязвимым местом для хранения средств и следов преступлений. Ведь чтобы их обнаружить, требуется сначала возбудить уголовное дело на адвоката. А чтобы его возбудить, необходимо их обнаружить.

Abstract: according to the author, with the introduction of changes in the CCP, advocate premises can become an invulnerable place for storing funds and traces of crimes. In order to find them, you need first to bring a criminal case against an advocate. And to excite, it is necessary to detect them.

Ключевые слова: обыск у адвоката; следственные действия; судебное решение.

Keywords: search of an advocate; investigative actions; judicial decision.
